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Nous avons pris soin d'étudier le mode opératoire des réparations ou renforcements selon les cas, que vous avez 
élaborés concernant un certain nombre de clients de Lagoon 450 qui ont pu constater des signes de faiblesse au 
niveau de la cloison avant du bateau en intérieur bordé. 
  
Même si nous n’avons pas pu mener à bien toutes les opérations de calcul possibles, nous n’émettons aucune contre-
indication sur cette proposition de renforts telle qu’élaborée par le chantier Lagoon. 
  
Les opérations de renforts préconisées par ce mode opératoire favoriseront ainsi une meilleure répartition des efforts 
sur la structure. 
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We have carefully studied the repair procedures and where necessary reinforcement procedures that the 
shipyard has prepared to respond to certain Lagoon 450 owners who have noted signs of weakness in the 
inward hull edges of the mast bulkhead. 

Even though we have not been able to run all the completed calculations, we have no contraindications on the 
reinforcement procedures that the Lagoon shipbuilder has proposed.   

The type of reinforcement detailed by the shipyard will help spread the structural loads in an optimal manner 
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